
Herr Neulen gibt Folgendes bekannt: 
 

1. Der AKSMK hatte die Verwaltung beauftragt, sich mit dem Gemeindesportbund (GSB) in 
Verbindung zu setzen und über die Fördermöglichkeiten im Zusammenhang mit Kinder- und 
Sportförderung zu sprechen. Dieses Gespräch hat Anfang Juli mit zwei Vertretern des GSBs 
sowie der Amtsleiterin des Sozialamtes Frau Vetter stattgefunden. Frau Vetter verdeutlichte in 
diesem Gespräch, dass seitens der gemeindlichen Schulen kein Interesse an einer 
Zusammenarbeit mit dem GSB in diesem Bereich vorhanden sei.  
 
Der GSB verfolge nun die Idee mit Kindergärten zusammenzuarbeiten und ggf. einen 
Förderantrag im Jahr 2020 zu stellen.   
 

2. Herr Neulen erinnert an die 875-Jahr-Feier am Samstag, den 07.09.2019, 17:30 Uhr, im 
Leonardo, da noch einige freie Plätze vorhanden seien.  

 
 
Herr Sterzenbach ergänzt Folgendes: 
 

3. Der sogenannte „Drei-Herren-Stein“ konnte erfolgreich in Zusammenarbeit mit der Stadt Hennef 
und der Ortsgemeinde Kircheib saniert werden.  


